
Sascha Jabali-Adeh 

Verantwortung Erde 

Münzweg 39

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 28.04.2015

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Digitale Versendung von Einladungen der Stadt Villach“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Ein nachhaltiger Umgang mit unserem Planeten und dessen Ressourcen ist mit Sicherheit eine der 

essentielsten Aufgaben politischen Handelns und muss daher höchste Priorität in unseren 

Entscheidungen einnehmen. Dies sehe ich nicht nur als Verantwortung gegenüber gegenwärtigen, 

sondern vor allem als Verantwortung gegenüber zukünftigen Generationen. 

Eine der wichtigsten natürlichen Ressourcen unserer Erde ist Holz. Zwar handelt es sich dabei um 

eine erneuerbare Energiequelle und einen nachwachsenden Rohstoff, aber durch das langsame 

Wachstum von Bäumen ist es, auch in Österreichs reichen Wäldern, eine sehr begrenzte Ressource.

Durch den Entschluss zum „E-Gemeinderat“ bietet sich die Möglichkeit neben den 

Ausschusseinladungen bzw. Tagesordnungen auch die zahlreichen Einladungen zu Veranstaltungen 

der Stadt Villach digital zu versenden. Somit würde man durch Reduzierung der gedruckten 

Einladungen und des somit verringerten Papierverbrauchs der Umwelt, und durch das Wegfallen 

von Versand-, Druck- und Kuvertkosten auch dem Stadtbudget einen Dienst erweisen.

Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Sämtliche Einladungen zu Veranstaltungen der  

Stadt Villach werden den Gemeinderäten in digitaler Form übermittelt.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali - Adeh

Verantwortung Erde


